

PAPARAZI

Jelang HUT RI, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu Gelar Karya Bakti di Dusun Baliri Antisipasi Banjir dan DBD

M Ali Akbar - SULBAR.PAPARAZI.ID

Aug 13, 2024 - 14:06



Pasangkayu,– Dalam rangka memperingati hari kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu, Kodim 1427/Pasangkayu, mengadakan kegiatan karya bakti pembersihan selokan di Dusun Baliri. Acara yang dilaksanakan pada hari ini bertujuan untuk

mengantisipasi potensi banjir dan penyakit demam berdarah dengue (DBD) yang sering kali muncul pada musim hujan.

Selasa (13/8/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasi Pemerintahan Desa Ikmal, Bendahara Desa Maponu Rosnawati, Staf Desa Maponu Anjar, Babinsa Koramil-02/Bambalamotu Serda Fadlin, Kepala Dusun Baliri Sartan, Kepala Dusun Simayo Ferdiansyah, serta warga setempat. Para peserta secara bergotong royong membersihkan selokan dan area sekitar, sebagai upaya preventif untuk menjaga kebersihan lingkungan.

Serda Fadlin, Babinsa Koramil-02/Bambalamotu, menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari kebersamaan dan kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan serta kesejahteraan masyarakat. "Dengan kegiatan karya bakti ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, serta mengurangi risiko banjir dan penyakit," ujarnya.

Kepala Dusun Baliri, Sartan, juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Babinsa dan seluruh warga yang telah berpartisipasi dalam kegiatan ini. "Gotong royong seperti ini sangat penting untuk menjaga kebersihan lingkungan kita. Semoga ini bisa menjadi contoh bagi desa-desa lain dalam menjaga kebersihan dan kesehatan," tambahnya.

Melalui kegiatan ini, Babinsa Koramil-02 Bambalamotu mengimbau kepada seluruh warga untuk terus menjaga kebersihan lingkungan dengan rutin membersihkan selokan dan area sekitar rumah secara gotong royong. Hal ini penting dilakukan untuk mencegah berbagai penyakit serta menjaga lingkungan tetap asri dan nyaman untuk dihuni.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya kebersihan dan kesehatan lingkungan menjelang perayaan kemerdekaan serta musim hujan yang akan datang.